
生徒支援会 各委員長挨拶
●中学1年学年委員長 齊藤 京
今年度、計7名で活動を行っております中学1年学年委
員会では、学年の親睦を深めるための懇親会を6月22日
(土)食堂にて行い、たくさんの保護者にご参加いただき
ました。学校や子どもたちの普段の様子、部活動の事な
ど様々な内容が情報交換できたという意見が多数寄せら
れました。
その他の活動としては、中高の体育祭や三黌祭でお手
伝いをしますが、子どもたちが生き生きと活動できるよ
うにサポートできたらと思います。

● 中学2年学年委員長 大山口 弥紀江
中学2年の学年委員は、6月29日に開催された懇親会
の計画、実施が主な活動内容です。

素晴らしい学年委員の皆さまと出逢えた事に感謝の気
持ちでいっぱいです。

皆さまと協力しながら楽しく活動していきたいと思い
ます。どうぞ1年間よろしくお願い申し上げます。

● 中学3年学年委員長 月坂 亜希子
ブカブカの制服を着る１年生を校舎で見かけると、この

数年で随分成長するものだと感慨深く感じる今日この頃。
さて、中学3年学年委員会では9月21日(土)に、中学校最

後の懇親会を予定しています。たくさんの方々にご参加い
ただき、日頃なかなか出来ない、情報交換や、親睦を深め
られる良い機会になればと思っております。また、卒業に
向けて記念品の作成も行います。楽しみにしていてくださ
い。保護者の皆さまのご協力を得ながら、全員で楽しく活
動して参ります。１年間よろしくお願い致します。

● 高校1年学年委員長 平本 明美
高1学年委員会では9月21日に進路指導講演会、懇親
会を予定しております。2020年度からセンター試験が
廃止となり、大学入学共通テストが導入されます。それ
に伴い高1の今やっておくべき必要なことについて進路
学習部の小泉先生に講演をお願いしました。また、懇親
会では普段なかなか話す機会がない保護者同士で、情報
交換をしながら親交を深めていただければと思っていま
す。委員会では開催にあたり、皆さまのご協力をいただ
きながら活動して参ります。

● 高校2年学年委員長 原 りか
10月19日(土)に進路説明会、学年懇親会の開催を企画
しております。

大学受験の現状を保護者の皆さまにも知っていただけ
るよう、これから準備を進めてまいります。
不慣れなため、行き届かない点も多々あるかと思います
が、今年1年よろしくお願い致します。

● 高校3年学年委員長 倉内 久仁子
高校3年生は受験を控える学年のため、先生方とのご
相談の結果、当初秋の開催を計画していた合同懇親会を
6月に開催いたしました。メインの活動は卒業式でのコ
サージュの贈呈です。日大三高を卒業し、それぞれの道
へ旅立つ子どもたちへ保護者の想いを込めた「コサー
ジュ」で晴れの門出に華を添えたいと計画しています。
卒業式で子どもたちの制服につけるのを楽しみにしつつ、
今後、楽しく活動していく予定です。どんなコサージュ
になるのか、保護者の皆さまもお楽しみに♪

● イベント委員長 中脇 佳代
イベント委員会は、9月末の三黌祭でのパンとお団子
の販売に向け、7月に試食会、そして三黌祭前日には会
場となる教室の飾り付けや釣銭用意などを行います。
三黌祭当日には美味しいパンとお団子を販売しますので、
是非お立ち寄りください。

イベント委員全員で協力し、楽しく活動しながら、三
黌祭を盛り上げていきたいと思います。

● リサイクル委員長 上妻 志乃
リサイクル委員会の前身は「おゆずり会」、もったいな

いの精神はもとより後輩の役に立ちたいと有志の会で行わ
れておりました。保護者の方よりご寄付いただきました制
服を三黌祭にて販売致します。制服リニューアルに伴い、
旧型の制服を販売出来なくなったことで以前より数が減少
しており全保護者の皆さまに満足いただける数が揃ってお
りませんが、気持ちよくご寄付いただきました制服を新た
な後輩の方に販売出来るよう努めて参りたいと思います。
お家で洗濯したもので大丈夫です。今後ともご寄付をよろ
しくお願い致します。

● PR委員長 中尾 隆子
PR委員会の活動は年3回の支援会レター発刊に向けて、
行事ごとの取材・撮影を行います。子ども達の活き活き
とした笑顔を、支援会レターを通して皆さまへお届けで
きればと思っております。取材に際しまして、先生方や
保護者の方々へご協力をお願いする事がありますので、
よろしくお願い致します。
微力ではありますが、アドバイスをいただきながら、
今年1年間、楽しく仲良く、精一杯取り組んで参ります。

● 父母の会 第8支部委員会 島田 めぐみ
8支部委員会は、東京都私立学校246校が参加してい
る「東京都私立中学高等学校父母の会中央連合会」を母
体団体とし、全体を12支部に分割、世田谷区・目黒区・
町田市の一部の32校が所属する８支部で、私立学校修学
支援金の支給及び授業料軽減補助金の拡充に向けて活動
をしています。
私学支援のさらなる拡充を望む保護者の声を、国や東
京都に届けるために活動させていただきます。
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